

Distamhut DKI akan Bangun 10 Taman Tahun Ini

JAKARTA (IM) - Dinas Pertamanan dan Hutan Kota (Distamhut) DKI Jakarta berencana membangun sebanyak 10 taman pada tahun ini. Taman-taman tersebut dibangun di tiga wilayah berbeda dengan luasan bervariasi.

Kepala Seksi Perencanaan Dinas Pertamanan dan Hutan Kota DKI Jakarta, Hendrianto mengatakan pembangunan taman-taman tersebut merupakan upaya menghadirkan Kota Jakarta yang semakin berkelanjutan salah satunya melalui pengembangan ruang terbuka hijau.

"Pembangunan taman-taman ini selaras dengan Pergub DKI Jakarta Nomor 9 Tahun 2022 tentang Penyelenggaraan Ruang Terbuka Hijau yang meliputi kegiatan peningkatan kualitas, kuantitas dan luasan, penataan, pengembangan serta pemanfaatan RTH," ujar Hendri dalam keterangan resmi, Sabtu (3/2) kemarin.

Hendri mengatakan, penambahan ruang terbuka hijau di Jakarta dengan memperbanyak taman merupakan langkah mengantisipasi perubahan iklim, pemanasan global, mengatasi polusi di Jabodetabek, termasuk menambah area resapan air.

Bukan hanya sebagai penyeimbang ekosistem perkotaan, keberadaan taman juga dapat menjadi tempat atau ruang interaksi masyarakat sekitar.

Dia menambahkan, taman-taman yang akan dibangun nantinya dilengkapi area bermain anak, sarana olahraga, jogging track, bangunan serbaguna, kolam renangi, toilet dan lain-lain.

"Sekarang tahap dokumen pengadaan, ditargetkan pembangunan mulai triwulan dua," kata Hendri.

Lokasi taman-taman tersebut rencananya ada di:

1. Jalan Reformasi, Kelurahan Petukangan Utara, Pesanggrahan (1.058 meter persegi)

2. Jalan Jeruk Purut, RT 09/03, Cilandak Timur, Pasar Minggu (3.385 meter persegi)

3. Jalan Raya Tanjung Barat, Kecamatan Pasar Minggu (900 meter persegi)

4. Lebak Bulus V, Kecamatan Cilandak (1.684 meter persegi)

5. Tebet Dalam 1, Manggarai Selatan, Tebet (240 meter persegi)

6. Jalan AUP, Kelurahan Jatipadang, Pasar Minggu (1.981 meter persegi)

7. Kampung Setu, Kelurahan Setu, Cipayung (4.324 meter persegi)

8. Jalan Swadaya IV, Kelurahan Pondok Rangan, Cipayung (2.288 meter persegi)

9. Pinang Ranti, Makasar (4.168 meter persegi)

10. Jalan Kebantenan V, Semper Timur, Cilincing (2.737 meter persegi). ● yan

Kaca Busnya Dilempar Batu, Ini Kata TransJakarta

JAKARTA (IM) - PT Transportasi Jakarta (TransJakarta) memastikan keamanan pelanggan bus TransJakarta sudah sesuai dengan standar operasional prosedur (SOP) keselamatan yang berlaku.

"Kami berpegang kepada SOP untuk memastikan pelanggan bus TransJakarta aman. Memeriksa hingga melaporkan bila ada kejadian," kata Kepala Departemen Humas dan CSR PT TransJakarta, Wibowo saat dihubungi di Jakarta, Minggu (4/2).

Hal tersebut menanggapi adanya kejadian kaca bus TransJakarta koridor 10H (Tanjung Priok-Bundaran Senayan) pecah akibat aksi pelemparan batu oleh orang tidak dikenal.

Aksi pelemparan itu terjadi pukul 17.40 WIB sehingga mengakibatkan satu penumpang terluka terkena serpihan kaca.

"Benar kejadiannya Sabtu. Kerusakan pada kaca bus akibat batu yang dilempar. Akibat peristiwa, kaca bus pecah. Meski demikian seluruh pelanggan aman dan selamat," kata Bowo.

Bowo menyebut setelah kejadian berlangsung petugas PT TransJakarta langsung melaporkan peristiwa pelemparan batu tersebut kepada kepolisian.

Diketahui, tingkat kecelakaan (*accident rate*) PT TransJakarta menurun

pada 2023, menyusul berbagai upaya perbaikan oleh perseroan secara berkelanjutan demi terciptanya keamanan dan kenyamanan bagi pelanggan transportasi publik itu.

"Angka ini menurun terus karena diperbaiki serius sampai Desember 2023 tercatat tingkat kecelakaan 0,34," kata Direktur Operasi dan Keselamatan TransJakarta Daud Joseph kepada wartawan di Balai Kota DKI Jakarta, Rabu (17/1).

Daud menilai angka itu turun sebesar 54 persen jika dibandingkan dengan Maret 2023 yakni 0,74 tingkat kecelakaan atau 74 kecelakaan dalam 100 ribu kilometer.

TransJakarta juga terus melakukan pembenahan secara tiga aspek yakni fasilitas yang dilengkapi regulasi keselamatan kerja.

Kemudian, pembenahan dari prosedur kerja yang dibuat sistematis sehingga jika dalam proses terdapat hambatan maka sudah ada langkah mitigasi. Lalu, pembenahan operator komputer dengan jumlah 6.500 karyawan dalam ruang lingkup TransJakarta.

Selain karyawan dalam, TransJakarta juga menggandeng tambahan karyawan MikroTrans sebanyak 15 ribu orang yang lebih banyak berperan dalam segi keselamatan dan kesehatan kerja. ● yan

PENGUMUMAN RENCANA PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (KIK) DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND

PT Syailendra Capital, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND ("SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND") dengan ini bermaksud menyampaikan rencana perubahan Kontrak Investasi Kolektif ("KIK") dan Prospektus SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND sehubungan dengan perubahan metode perhitungan Imbalan Jasa untuk masing-masing Manajer Investasi & Bank Kustodian dari semula "ditung secara harian dari Nilai Aktiva Bersih SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND berdasarkan 365 (tiga ratus enam puluh lima) Hari Kalender per tahun dan dibayarkan setiap bulan" menjadi "ditung secara harian dari Nilai Aktiva Bersih SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND berdasarkan 365 (tiga ratus enam puluh lima) Hari Kalender per tahun atau 366 (tiga ratus enam puluh enam) Hari Kalender per tahun tahun kabisat dan dibayarkan setiap bulan".

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND serta pihak-pihak yang berkepentingan.

SYAILENDRA
Jakarta, 5 Februari 2024
Manajer Investasi
PT Syailendra Capital
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

FOTO: ANT



AKSI PASUKAN KOAR KOAR

Aktivistikorupsi dari Pasukan Koar Koar (PKK) bernyanyi dalam aksi bertajuk Korupsong saat berlangsungnya Hari Bebas Kendaraan Bermotor (HBKB) di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (4/2). Aksi tersebut untuk mengajak warga agar tidak memilih para calon anggota legislatif yang merupakan mantan narapidana kasus korupsi pada Pemilu 2024.

DPRD Dorong Dishub Jemput Bola Izin Parkir

Dishub DKI harus menyosialisasikan dengan optimal aturan-aturan untuk pengelolaan parkir termasuk di lahan pribadi warga. Di samping sosialisasi, Dishub DKI Jakarta juga harus jemput bola untuk membantu perizinannya bekerja sama dengan Dinas Penanaman Modal dan PTSP DKI.

JAKARTA (IM) - Anggota DPRD DKI Jakarta, Jhonny Simanjuntak menayangkan pemberitaan warga yang membayar Rp600 ribu kepada petugas Dinas Perhubungan DKI Jakarta untuk bisa mengelola parkir kendaraan bermotor di rumahnya sendiri di Cakung, Jakarta Timur. Meski belakangan diketahui, uang tersebut adalah retribusi yang disetorkan oleh petugas ke rekening retribusi Dishub DKI.

Jhonny menegaskan, Dishub DKI harus menyosialisasikan dengan optimal aturan-aturan untuk pengelolaan parkir termasuk di lahan pribadi warga. Di samping sosialisasi, ia juga meminta Dishub DKI Jakarta jemput bola untuk membantu perizinannya bekerja sama dengan Dinas Penanaman Modal dan PTSP DKI.

"Ya inilah masalah di DKI. Banyak parkir-parkir yang belum berizin terlalu

lama dibiarkan. Sementara warga ada yang berpikir bayar saja nanti ke petugas agar lancar. Harusnya disosialisasikan dan Dishub bahkan harus jemput bola. Jangan tahu menertibkan saja," ungkap Jhonny, Minggu (4/2).

Ia menyebutkan, dalam perda memang diperbolehkan warga menitip pembayaran retribusi kepada petugas. Namun, jika tidak tersosialisasikan dengan baik, bisa saja uang retribusi tersebut hanya akan menjadi pungli yang masuk ke kantong petugas.

"Selain itu, warga juga bisa berpikir semuanya bisa diselesaikan dengan pungli," imbuhnya.

Dishub, sambungnya, seharusnya sudah memiliki peta titik-titik yang berpotensi menjadi lokasi parkir seperti di Cakung yang dekat dengan stasiun KRL. Dengan demikian, lokasi-lokasi tersebut dapat didatangi agar diresmikan izin parkirnya

sehingga dapat menambah pemasukan daerah.

"Jadi sebenarnya perputaran uang di sektor parkir ini besar tapi Dishub belum serius mengelolanya. Hanya fokus pada penertiban saja," tandasnya.

Sebelumnya, Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Syafrin Liputo mengatakan setelah dilakukan penelusuran terhadap pungutan pengelolaan parkir lahan pribadi milik warga di Cakung, Jakarta Timur, ditemukan uang dari warga tersebut disetorkan petugas secara resmi ke rekening retribusi.

Berdasarkan Perda No 5/2012 tentang Perparkiran, bila terdapat lokasi penyelenggaraan parkir minimum 5 SRP (Satuan Ruang Parkir) atau 125 m², maka lokasi penyelenggaraan parkir diwajibkan untuk proses perizinan sesuai Pergub No 102/2013 tentang Penyediaan dan Penyelenggaraan Fasilitas Parkir di Luar Ruang Milik Jalan melalui DPMPPTSP.

"Selain kewajiban perizinan parkir maka lokasi tersebut juga termasuk objek wajib pajak parkir sesuai ketentuan Perda No 1/2024 tentang Pajak dan Retribusi Daerah yang dipungut oleh Badan Pendapatan Daerah DKI Jakarta," jelasnya.

Syafrin melanjutkan, sesuai butir 1, di mana apabila penyelenggaraan parkir tidak

dapat memenuhi persyaratan administrasi perizinan parkir melalui DPMPPTSP, maka lokasi tersebut bisa bekerja sama ataupun menjadi lokasi binaan Dishub dengan membayar ketentuan retribusi parkir kepada Dishub, sebagaimana diatur dalam Pergub No 72/2014 tentang Kerjasama Penyelenggaraan Parkir. Sesuai butir 2 lokasi tersebut tetap harus membayar pajak sesuai ketentuan melalui Bapenda DKI Jakarta.

"Dalam rangka pengawasan lokasi penitipan kendaraan, lokasi tersebut telah menjadi binaan resmi Satpel Parkir Dishub Jakarta Timur berdasarkan Surat Tugas Ka UP Parkir No. 1518/ PH 11.00 tentang Pengelola Perparkiran dan Penempatan Juru Parkir atas nama Abdul

Kodir. Pendapatan Retribusi parkir tersebut disetorkan secara bulanan Rp600 ribu melalui rekening pendapatan UP Perparkiran Dishub," jelasnya.

Di sisi lain, Syafrin menuturkan pihaknya sedang mengkaji beberapa lokasi parkir liar di Jakarta untuk dijadikan lokasi binaan parkir resmi Dishub DKI Jakarta. Hal ini dilakukan juga atas usul DPRD DKI Jakarta.

Selain agar parkir-parkir liar ini dapat menjadi lebih tertib, DPRD mendorong peresmian parkir liar untuk memperoleh tambahan pendapatan.

"Lokasinya tentu bukan di jalan yang ramai dilalui oleh pengguna jalan. Ada beberapa kriteria. Nanti sedang dikaji," tuturnya. ● yan

Wujudkan Indonesia Emas 2045 dengan Generasi Sehat Cerdas

JAKARTA (IM) - Perlu persiapan untuk mewujudkan Indonesia Emas 2045. Karenanya, dibutuhkan pembinaan yang tepat untuk menciptakan generasi sehat dan memiliki kecerdasan komprehensif.

"Indonesia Emas merupakan momentum bangsa akan mendapatkan bonus demografi dengan 70% penduduknya dalam usia produktif. Jika tidak dimanfaatkan dengan baik, tentu ini akan membawa dampak buruk bagi Indonesia," ujar Ketua DPD Golkar DKI Jakarta, Ahmed Zaki Iskandar dalam keterangan tertulis, Minggu (4/2).

Dampak buruk itu seperti masalah kemiskinan, kesehatan yang rendah, pengangguran, dan tingkat kriminalitas yang tinggi.

Untuk itu, hal yang dapat membantu merealisasikan hal tersebut ialah melanjutkan program pemerintah yang sudah ada.

Bang Zaki, panggilan akrabnya, mencontohkan program yang ada di pemer-

intah saat ini, seperti proyek pembangunan infrastruktur jalan tol yang telah menghubungkan Merak hingga Banyuwangi. Jika program yang sudah ada berubah, lanjut dia, ini membuat ketidakselarasan pembangunan bangsa.

Selaku Ketua Tim Kampanye Daerah (TKD) DKI Jakarta, ia mengatakan bahwa pasangan Prabowo-Gibran akan melanjutkan program periode sebelumnya.

Salah satu program yang akan diusung ialah makan siang-susu gratis untuk anak-anak dan lanjut usia.

"Tujuannya agar tidak ada lagi anak-anak kita yang kurang gizi, tidak ada lagi anak-anak kita yang gampang terserang penyakit dan tidak ada lagi anak-anak kita yang stunting di masa depan," terangnya.

"Indonesia Emas 2045 ialah momen 100 tahun Indonesia merdeka yang nanti menjadi pemimpin bangsa adalah anak-anak kita," sambungnya. ● yan

Kodam Jaya Gelar Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika Terpusat



JAKARTA (IM) - "Bersatu dengan Alam Rehabilitasi Kawasan Hutan dan Lahan Basah", demikian tema kegiatan Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika Terpusat Tingkat Kodam yang dibuka langsung Brigjen TNI Tatang Subarna yang diselenggarakan oleh Kodam Jaya selama dua hari (3-4/2) di Lapangan Pancasila Wanajaya Cibitung, Kabupaten Bekasi.

Sebanyak 200 orang siswa-siswi yang berada di Kabupaten Bekasi mengikuti kegiatan Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika, terpusat di Tingkat Daerah di Wilayah Kodam Jaya.

Dalam upacara pembu-

kaan tingkat Daerah Kodam Jaya tahun ini secara resmi dibuka oleh Kasdam Jaya, Brigjen TNI Tatang Subarna, dan Penyetaman Tanda Peserta kepada perwakilan anggota Persami.

Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika terpusat merupakan sarana bertemunya insan pramuka dari satuan Saka Wira Kartika Kodam jajaran Kodam Jaya. Kegiatan ini bertujuan untuk pembinaan fisik, mental dan pendalaman materi.

Selain itu, kegiatan Persami (Perkemahan Sabtu Minggu) ini ditujukan untuk memberikan pengalaman dan pemahaman bagi gene-

rasi muda tentang nilai-nilai kejujuran, tanggung jawab, disiplin serta menanamkan sikap kepedulian tentang melestarikan lingkungan dan membangun kembali habitat alam dan ekosistem serta mencegah pemanasan global.

Setelah kegiatan pembukaan selesai, digelar aksi demonstrasi P3K yang bertujuan untuk melatih kesiapan dan kesiapsiagaan anggota Pramuka.

Kegiatan Pembukaan Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika dihadiri para pejabat Kodam Jaya beserta istri dan para pengurus Kwartir Nasional. ● ber

PENGUMUMAN HASIL AKHIR LIKUIDASI PT EKA DAYA KARYA SEJAHTERA (DALAM LIKUIDASI)

Berdasarkan ketentuan Pasal 152 ayat (3) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini kami umumkan bahwa berdasarkan Pernyataan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) PT Eka Daya Karya Sejahtera (Dalam Likuidasi) (selanjutnya disebut dengan "Perseroan") tanggal 18 Januari 2024 yang dimuat dalam Akta Pernyataan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) PT Eka Daya Karya Sejahtera (Dalam Likuidasi) No. 01 tertanggal 01 Februari 2024 dibuat di hadapan Mohamad Fajri Mekka Putra, S.H., M.Kn., Notaris di Jakarta, Para Pemegang Saham telah mengambil keputusan:

- Menyatakan sah dan mengikat secara hukum Keputusan RUPS LB ini baik ke dalam maupun ke luar Perseroan;
- Menerima laporan pertanggungjawaban Tim Likuidasi atas pembebasan terhadap harta kekayaan Perseroan;
- Memberhentikan dengan hormat: a. Dr. Dewi Lestari Djajal, S.H., M.H. b. Indra Ramadhona Sarumpaet, S.H., M.H. c. Sigit Wibowo, S.H., M.H., CLU. d. Egi Mahira Irlam, S.H., M.Kn. dalam jabatannya sebagai Tim Likuidasi Perseroan;
- Memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya dari tanggung jawab (*acquit et de charge*) kepada Tim Likuidasi Perseroan dalam arti yang seluas-luasnya untuk tindakan-tindakan pembebasan harta kekayaan Perseroan yang telah meroka jalankan sejak diangkat menjadi Tim Likuidasi sejauh tindakan-tindakan pembebasan tersebut tercin dalam laporan pertanggungjawaban dan Tim Likuidasi tetap melakukan pembebasan atas pencabutan NPWP dan kewajiban yang melekat atas pencabutan tersebut sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku;
- Memberhentikan dengan hormat Tuan Kompyang Wibisana dalam jabatannya sebagai Komisaris Perseroan;
- Menyetujui untuk memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya dari tanggung jawab (*acquit et de charge*) kepada Komisaris Perseroan atas tindakan pengawasan yang telah dilakukan, selama tahun buku yang berakhir tanggal 10 Januari 2024, sepanjang tindakan pengawasan tercin dalam Laporan Keuangan dan Neraca Akhir Likuidasi untuk tahun buku yang berakhir tanggal 10 Januari 2024 tersebut dan bukan merupakan tindak pidana.

Maka, proses akhir pembebasan dan likuidasi Perseroan telah selesai dilaksanakan, dan dengan demikian, seluruh tugas, kewajiban dan tanggung jawab Tim Likuidasi Perseroan dalam pelaksanaan pembebasan dan likuidasi telah berakhir.

Hormat Kami,
Jakarta, 5 Februari 2024
Tim Likuidasi PT Eka Daya Karya Sejahtera (Dalam Likuidasi)